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第 2157 回 平成 22 年 9 月 9 日 第 2 木曜日 

       I.M.報告 

  

 

 

 

＜前回の記録＞ 

第 2751回 令和 4年 1月 20日 木曜日 

      会員卓話  河合 修会員 

 

司 会 進 行 霜野賢一副 SAA 

点 鐘 和田英人会長 

ソ ン グ 我等の生業 

 

出 席 報 告 山下友幸出席担当責任 

 

ニコＢＯＸ 河合 修ニコ BOX 担当責任者 

・河合さん、本日の卓話宜しくお願いします。      

和田英人 

・河合君、卓話宜しくお願いします。  畑中伸夫 

・拙いお話です。           河合 修 

・郷土文化誌郡上Ⅱ第 5 号、宜しくお願いします。 

                   田中義久 

・河合君の卓話、楽しみにしています。 

林 健吉・平岩憲政・岩出明喜・岩尾 誠 

可児一彦・河合和也・川井昭司・國田大雄 

松本英樹・松森 薫・三原慎也・水上成樹 

森下 光・村井裕孝・村土時男・長尾信幸 

永瀬和郎・西川 昇・西村 肇・野田三津雄 

大川達也・酒井智義・霜野賢一・山下友幸 

 

幹 事 報 告 畑中伸夫幹事 

・RI 日本事務局より職業奉仕月間リソースのご案内 

・RI 日本事務局経理室より 2022 年 1 月 RI レート

のお知らせ 1 ドル＝115円 

・ガバナー事務所より分担金送金のお願い 

・ガバナーエレクト事務所より 2022 年度会長エレ

クトセミナーのご案内 

・地区事務所より 12 月地区増強状況報告 

・関 RC より次年度ガバナー公式訪問日程・IM 開

催日について 

・関 RC より次年度クラブアッセンブリーの日程 

・関中央、関、可児、各務原 各 RC より例会変更・

休会のお知らせ 

・中濃駅伝競走大会事務局より第 36 回中濃駅伝競

走大会の中止について 

＜拝受＞ 

・米山記念奨学会より「ハイライトよねやま」262 号 

・美濃 RC より週報 

 

委員会報告  

村土時男情報担当責任者 

・今月の IDM 中止の知らせと来月の IDM について 

田中義久会員 

・郷土文化誌郡上Ⅱのご紹介 

 

会長の時間 和田英人会長 

 

皆様、こんにちは。とうとうこ

の郡上市にもコロナの波が押し寄

せてきました。明日からは蔓延防

止等重点措置が適用されますし、

来週には県独自の緊急事態宣言も出るのではとい

う話も聞いています。皆さんも各自で十分気を付

けて頂き、基本の感染対策を今一度確認して下さ

い。また、このロータリーの例会等も様子を見な

がら休会、中止をお願いをするかもしれませんの

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

39 名(免除 2 名) 27 名 6 名 33 名 89.7％ 

＜次回の予定＞ 

第 2762 回 令和 4 年 4 月 7 日 第 1 木曜日 

        花見例会 

    

       

      

          尾藤 純様 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2761 回 令和 4 年 3 月 31 日 第 5 木曜日 

    会員卓話  森下 光会員 

          長尾信幸会員 

           

          

       

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     

 

     

 

 

 



で宜しくお願いします。 

今月ロータリーでは職業奉仕月間となっていま

す。前にもお話をしましたが、職業奉仕の実践は

まずは例会に出席をすること。それと、四つのテ

ストを実践することだそうです。例会が休会にな

ると出席もできないので、まずは四つのテストの

実践を心掛けて行動して頂くと職業奉仕に繋がっ

ていくと思いますので宜しくお願いします。 

 

新年の抱負 （前回続き） 

・昨年は健康診断で再検査の項目が増えたので体

調管理を万全にして今年一年も乗り切りたいと

思います。            可児一彦 

 

・今年は、自分の健康、家族、従業員、そしてこ

こにみえる皆様の健康を第一に考えてやってい

きたいです。また、私は沖縄が大好きなのです

が、このコロナ禍で行けていないので今年こそ

行きたいと思います。       長尾信幸 

 

・昨年の終わり頃は欠席することが多かったので

すが、今年は忙しいことを言い訳にしないで出

席することを心掛けます。     大川達也 

  

・明日から蔓延防止措置が始まりますが、これを

機にお酒を断って健康な身体作りをしたいと思

います。            野田三津雄 

 

・今月の 7 日に娘が子供を産み家に帰ってきてい

たので、この一週間は孫の子守りで大変疲れて

います。今年も健康第一に深酒をすることなく、

できるだけ運動をしたいと思います。仕事の方

は、今年もコロナの関係でまた厳しい一年にな

りそうですが、頑張って取り組んでいきたいと

思います             三原慎也 

 

会 員 卓 話 河合 修会員 

 

 皆さん、こんにちは。今日はこ

れまでに 2回行ったヨーロッパ旅

行から、最後は横田基地の話まで

させて頂こうと思います。 

ヨーロッパへは、名古屋空港からブリティッシ 

ュエアラインに乗って一路、北極海を通りロンド 

ンのヒースロー空港へ行きました。さすがに霧の 

ロンドンと言われるだけあって、飛行機が下りて 

行くときに霧の中に入りました。そのうちに茶色 

の屋根が見えてきて空港に着陸しました。乗り継 

ぎでフランス行きの便を待っている時、コンコル 

ドがちょうど離陸するところで、空港の建物が揺 

れた思い出があります。その後フランスに入り、 

ルーブル美術館が休みだったのでオルセー美術館 

に行って色々な絵を見ました。フランスから今度 

はベルギーへ行きました。ベルギーの記憶はあま 

りありませんが、見学する予定だった建物が改装 

中で寄ることができませんでした。次にオランダ 

に入り、目的のアールスメールへ行きました。そ 

こへは世界中の花が集まってきます。そしてそこ 

から世界中へ花が出荷されていきます。当時、ア 

ールスメールの市場に岐阜県の駐在員がいて、そ 

の方に色々と案内をして頂きました。その 2 年後 

にも行く機会があり、フランス、ベルギー、オラ 

ンダ、イタリアへ行きました。イタリアではロー 

マのバチカン帝国を見させて頂きました。非常に 

建物が立派でした。次に船に乗ってカプリ島へ行 

きました。面白かったのが、昔トヨタの車でカプ 

リというのがありましたが、カプリ島ではそれが 

タクシーになっていて、カプリのタクシーはカプ 

リでした。それから、カプリ島では青の洞窟に入 

りました。小さな船に 2,3 人が分乗して、穴をく 

ぐって入りました。どうしてみんながこんな所に 

来るのかと思って後ろを振り返ったら素晴らしい 

青色で、なるほどと思いました。船頭さんが歌っ 

てくれたオーソレミオが洞窟に響いて、とても美 

しかったのを覚えています。 

 また、中国へも行かせて頂きました。昆明で花 

博というのがあったのですが、昆明では機械より 

人力での作業が主であったり、ビニールハウスに 

竹が使われていたりしていました。 

 プライベートで海外というとタイへ 3 回ほど行 

きましたし、後は韓国にも行きました。国内は北 

海道、四国、九州、つい最近は五島列島へ行きま 

した。海外ではアメリカへはまだ行ったことがあ 

りませんが、小学生の頃に横田基地へ行ったこと 

があり、そこは治外法権ということで外国です。7 

月 4 日は独立記念日でカーニバルをやっていて、 

一般市民も入れるので行きました。そこで初めて 

スロットというものを見たり、BINGO ゲームをや 

らせて頂きました。今はコロナで旅行にも思うよ 

うに行けませんが、また色々な場所に行きたいと 

思っています。ありがとうございました。 

 

 

 

米山奨学生 ユン ジェジョン君 最終クラブ訪問 

 

3 月 10 日（木）ユン君最後のクラブ訪問という 

ことで、クラブより記念品を贈呈しました。 

 


